
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE

COMPLEMENTO  DE  PAVIMENTAÇÃO  DA

AVENIDA  JOSÉ  ANTÔNIO  FERRAREZI,

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

A  Avenida  José  Antônio  Ferrarezi,  no  bairro  Parque  dos

Servidores, na Zona Leste de nossa cidade, liga Praça Rotatória com a Avenida Henry

Nestlé até a marginal da Rodovia Abrão Assed.

Ocorre que a mesma está em parte pavimentada com asfalto e

parte ainda é um caminho de terra, ao que tudo indica ainda não oficializada como via

pública.

Consta que um Loteamento se encontra em construção neste

trecho ainda não pavimentado.

Consta que a Alameda Francisco Cristofani, no mesmo bairro,

encontra-se na mesma situação.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. Há  projeto  de  complementação  da  pavimentação  e

urbanização em geral (guias, sarjetas, etc. das duas vias públicas naquele bairro: Avenida

José Antônio Ferrarezi e Alameda Francisco Cristófani? 

2. No  caso  positivo,  ocorreria  pela  Prefeitura  ou  pelo

empreendedor do Loteamento em implantação?

3. Há previsão de execução das obras, caso positivo?
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4. Caso  negativo,  por  qual  razão  não  está  prevista  a

urbanização com pavimentação?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 04 de novembro de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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